PROVINCIA MARTES, 28 DE ENERO DE 2020 LA GACETA

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Comienzan los trabajos para crear el gran pulmón verde del municipio

El macroparque natural tendrá una extensión de 40.000 metros cuadrados y 300 especies arbóreas Comunicará el casco urbano con las urbanizaciones hasta el polígono industrial

EÑE | CASTELLANOS

La creación del gran macropar que arbolado que conformará el pulmón verde del municipio comienza a ser una realidad. El inicio de los trabajos de la nueva zona verde, que tendrá una extensión de 40.000 metros cuadrados y contará con 300 especies arbóreas, permitirá dotar al municipio de más espacios naturales que comunicarán el casco ur bano con las urbanizaciones y el entorno de la zona deportiva hasta el polígono industrial.

El objetivo es crear un gran cinturón natural que, además de especies vegetales, incluirá áreas recreativas con barbacoas y zona de merendero al aire libre, como lugar de reunión y disfrute de la población. La intención de los responsables municipales es que esta primera actuación esté lista para la próxi ma primavera e inicio del vera-no, que es la época en la que más se podrá aprovechar.

El nuevo proyecto, que será la actuación estrella del Consistorio durante los próximos años, supondrá una inversión superior al millón de euros, y que se desarrollará en varias fases, que comienza con un proyecto inicial presupuestado en cerca de 100.000 euros para la creación de



Las obras han comenzado con el desbroce y los movimientos de tierra en la zona de 'La Huerta'. | EÑE

jardines y zonas verdes y suplir la carencia de estos espacios que tiene la localidad.

Las obras han comenzado con el desbroce y movimiento de tierras en la zona de 'La Huerta', donde estaba ubicado el parque canino, que trasladará al camino

El nuevo corredor verde que comunicará con la zona deportiva permitirá casi duplicar la superficie arbolada con la que cuenta actualmente el municipio para crear un cinturón natural que una las distintas zonas, tanto

residenciales como deportivas e industrial, en el que los vecinos puedan disfrutar de paseos y recorridos por la naturaleza, además de ser punto de encuentro ciudadano para estrechar las relaciones y la vinculación al municipio.

■ MONTERRUBIO

El Ayuntamiento acoge mañana la sesión inicial del programa "Depende e tí

El salón de plenos del Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña acoge mañana, a partir de las 19:15 horas, la sesión inicial para informar del programa "Depende de ti 2020", integrado por actividades de hábitos saludables destinadas preferentemente a personas mayores de 60 años. En esta edición los participantes contarán con novedades como danzaterapia, talleres de inteligencia emocional, gestiones administrativas y medio ambiente, además de dar continuidad a otras actividades como gimnasia, yoga o entrenamiento de la memoria. | EÑE

VILLAMAYOR

Ya están disponibles las invitaciones para la sesión de animación a la lectura del día 5

Los interesados en participar en la sesión de animación a la lectura del día 5 de febrero en Villamayor de Armuña pueden recoger a partir de hoy sus invitaciones en la biblioteca ya que la actividad cuenta con un aforo limitado de 15 personas. La sesión —que se celebrará en la sala de reuniones de la biblioteca municipal a partir de las 18:00 horasllega de la mano de la campaña "Unpuntocurioso" y está destinada a niños de entre 9 meses y 3 años que serán los que inauguren el programa de actividades de febrero. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio instala una decena de badenes en las vías con mayor volumen de tráfico

Para reducir la velocidad en los accesos al municipio y urbanizaciones

El Avuntamiento de Santa Marta ha comenzado a implantar nuevas medidas para reducir el tráfico en el casco urbano y en las urbanizaciones con la insta lación de badenes de hormigón en los accesos y las vías principales de entrada al municipio y las zonas residenciales.

Con esta actuación, el Con sistorio continúa con su plan de pasos sobreelevados y ha estudiado las zonas "en las que más necesario se hacía colocar este tipo de construcción", como ase gura el concejal de Tráfico, Jorge Oliva. Finalmente, se ha decido establecer en las calles Marcos Escribano, dos en la Avenida Burgos, uno en la Avenida Palencia y cinco en Valdelagua (dos en Prado Pocito, calle Mirlo y dos en la Avenida Marosán). Unas vías en los que "está

comprobado que el tránsito de



El edil de Tráfico en la obra de los nuevos badenes en Marcos Escribano. LEÑE

vehículos es mayor", señala el edil del área, quien insiste: "Hemos decidido que son necesarios para conseguir que los vehículos, que son muchos en estos puntos, circulen a menor velocidad y que se reduzca con ello el

peligro de sufrir accidentes"

Los badenes tendrán señalización horizontal v vertical v el Ayuntamiento contempla la posibilidad de ampliarlos en otras zonas, como en la urbanización La Fontana

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde y el concejal del área visitaron a los alumnos. I EÑE

Los ocho alumnos de "Entorno Verde Carbajosa" crearán un iardín urbano en la Vía Verde

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA Los ocho alumnos del programa mixto de formación y empleo "Entorno Verde Carbajosa" que dio comienzo el pasado mes de noviembre crearán un jardín urbano en el Camino de la Vía Verde con plantas aromáticas y terrazas elaboradas con traviesas de ma-

Los trabajos se llevarán a cabo en una superficie de 8.300 metros cuadrados en la margen izquierda del camino en dirección Alba de Tormes y será una de las actuaciones más importantes para los alumnos del programa que también han preparado el invernadero municipal y acondicionado los jardines